

Es muss uns klar werden,
wie wichtig es ist,
an Gott zu glauben und
ihn zur Mitte unseres Lebens
werden zu lassen.

Wir müssen anfangen,
wieder zu begreifen,
was es bedeutet,
nicht nur zu lernen,
zu rechnen, zu lesen
und zu schreiben,
sondern auch zu lernen,
mit Gott zu leben.

(Helmut Krug)



Am Fronhof 21, 36137 Großenlüder, Tel.: 06648 7633
E-Mail: kita.grossenlueder@bistum-fulda.de



„Da brachte man Kinder zu ihm,
damit er ihnen die Hände auflegte
und für sie betete.

Die Jünger aber wiesen die Leute
schröff ab.

Doch Jesus sagte:
Lasst die Kinder zu mir kommen;
hindert sie nicht daran!
Denn Menschen wie ihnen gehört
das Himmelreich.
Dann legte er ihnen die Hände
auf und zog weiter.“

(Mt 19, 13-15)



Was heißt denn hier
„KATHOLISCH“?!



**Katholische
Kindertagesstätte „Abenteuerland“**

Einrichtung der
Katholischen Kirchengemeinde
St. Georg, Großenlüder

Wie ein Kindergarten zum
Erlebnis- und Erfahrungsraum
des Glaubens werden kann.

Gemeinschaft erleben

Tag für Tag findet in unserer Kindertagesstätte Beziehung statt:

- Wie Kinder und deren Familien begrüßt werden.
- Wie Kinder und deren Familien begleitet werden.
- Wie Kinder sowie große Menschen miteinander sprechen.
- Wie bei Konflikten miteinander umgegangen wird.
- Wie Verantwortung übernommen wird.
- Wie Erwachsene miteinander leben.
- Wenn wir als Gemeinschaft an der Gemeinschaft der Kirchengemeinde teilnehmen.

... all dies schafft für unsere Kinder eine Atmosphäre, in der sie sich wohlfühlen und gestärkt wachsen können.

Sie erleben ein christliches Menschenbild im Umgang miteinander.

Hineinwachsen und

vertraut werden mit dem Glauben

Wenn wir:

- täglich beten
 - regelmäßig Katechesen durchführen
 - gemeinsam Gottesdienst feiern
 - aus der Bibel die Worte Jesu hören
 - die Feste im Kirchenjahr im christlichen Sinne feiern, d.h. wenn an Ostern die Auferstehung Jesu gefeiert wird,
 - wenn an Weihnachten die Geburt Jesu gefeiert wird
 - die Advents- und Fastenzeit als Zeit der Vorbereitung leben
 - Erwachsene und Kinder ganz selbstverständlich über den Glauben reden und miteinander beten
 - Andersartigkeit als Bereicherung erfahren
 - den Wochenanfang sowie den -abschluss gemeinsam im Foyer begehen
 - Gottesdienste mitgestalten und daran teilnehmen
 - als Kindergarten Teil der Pfarrgemeinde sind
 - der Pfarrer ganz selbstverständlich bei uns ein- und ausgeht
- ... dann werden wir zum Erlebnis- und Erfahrungsraum des Glaubens.

Christliche Werte erfahren

Wenn Kinder:

- miteinander beten und Feste im Kirchenjahr gemeinsam feiern
 - Wertschätzung erleben
- Gemeinschaftsgefühl und Sicherheit erfahren
 - einander helfen
- Geborgenheit und Vertrauen erfahren
 - Integration erleben
 - miteinander frühstücken
 - Zeit mit Senioren teilen
 - Natur entdecken
 - gemeinsam feiern

... sind dies Situationen und Begegnungen, die eine religiöse Bedeutung haben. Sie vermitteln den Kindern Werte, die ihre Entwicklung fördern sollen.

Uns ist es ein wichtiges Anliegen, dass Ihre Kinder all dies in unserer Einrichtung erleben und spüren können!

Ihr & Ihre

Paul Schödel *Simone Hopfeld*

Pfarrer

Kindergartenleiterin